

À _____ le ___ / ___ / 2023

Monsieur le ministre des Solidarités et de la Santé,

Je me permets de revenir vers vous, suite à mon précédent courrier, en date du pour lequel je n'ai reçu aucune réponse de votre part. Votre silence m'évoque spontanément deux hypothèses : la première étant une sollicitation majeure de votre part concernant la négociation conventionnelle des médecins et la réforme des retraites, la seconde étant un souhait délibéré de votre part de passer sous silence l'échec des négociations conventionnelles tenues avec les syndicats représentatifs en 2022, ce que je ne peux accepter.

Dans mon précédent courrier, je vous avais fait part de mon souhait de voir une reprise rapide des négociations conventionnelles, pour aboutir à un accord sur un texte plus juste, respectueux et en phase avec la réalité du terrain des kinésithérapeutes. Non seulement je n'ai reçu aucun message en ce sens, mais votre réponse générique adressée aux parlementaires qui comprennent et défendent notre problématique est à minima irrespectueuse, au pire provocatrice à plusieurs titres :

La revalorisation proposée ne comportait pas 530 millions d'euros dès le mois de juillet 2023. Cette cible visée n'aurait été atteinte qu'au 2^{ème} semestre 2025. De plus, votre dernière phrase évoquant la validité de la convention jusqu'en 2027 témoigne d'une volonté manifeste de ne pas trouver de porte de sortie à cette crise que vit la profession.

Nos demandes restent simples et identiques :

- Un calendrier de revalorisation plus resserré qui concerne tous les kinésithérapeutes
- Une évolution du zonage qui tienne compte de la réalité du terrain, et non pas d'une envie systématique de contraindre les professionnels sans raison
- La suppression de l'obligation d'exercice salarié ou en zones sous denses pour les jeunes diplômés, car ce sujet n'a rien à faire dans le texte conventionnel
- Une réforme de la nomenclature qui nous fasse gagner du temps et non en perdre.

Les kinésithérapeutes libéraux demandent une réponse forte de votre part, pour que l'issue des discussions soit favorable aux kinésithérapeutes, aux patients mais aussi au système de santé dans son ensemble. **Nous sommes prêts à nous mobiliser plus largement pour faire entendre nos revendications qui sont légitimes, car elles sont dans l'intérêt de tous.**

Merci d'avance pour l'attention que vous porterez à ce second message.

Cordialement

Nom & signature
